
 

会議記録(1) 

会議名称 北本市次世代育成支援対策地域協議会（第１回） 

開会及び閉会日

時 
平成24年7月25日（水） 午前10時～午前11時10分 

開催場所 北本市子育て支援センター 会議室（東保育所内） 

議長氏名 田澤あけみ 

出席委員(者)氏名 
田澤あけみ、小林希、田口景子、松村博行、有田めぐみ、 

蜂谷学、日向野由里、松井和子 

欠席委員(者)氏名 
紅谷肇、清水昌信、新井利民、前田ひろ子、柏瀬茂夫、木

村嶺子、佐藤豊明 

説明者の職氏名 

部長 谷澤 暢 

課長 小林公一 

主幹 小暮秀行 

主査 南  豊 

事務局職員職氏

名 

部長 谷澤 暢 

課長 小林公一 

主幹 小暮秀行 

主査 南  豊 

会

議

次

第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 議題 

(1) 次世代育成支援行動計画事業進捗状況報告書について 

(2) 次世代育成支援行動計画に係る現地視察 

(3) その他 

６ 閉会 

配布資料 北本市次世代育成支援行動計画について（資料№１） 

北本市次世代育成支援行動計画「平成 22 年度事業進捗状況報

告書」（資料№2） 

北本市インターネットモニター資料 

きたもと子育て応援ガイド 

北本市子育て支援センターパンフレット 

 



 

  

会議記録(2) 

発言者 発言内容・決定事項 

 

事務局 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

保健福祉部長 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

 

 【新規委員に対する委嘱状の交付】 

 

３ あいさつ 

 

 【保健福祉部長 あいさつ】 

 

【会長 あいさつ】 

 

４ 自己紹介 

 

 【田澤会長から座席順で自己紹介】 

 

５ 議題 

 

議事進行につきましては、協議会設置要綱に基づき、会長を議

長としてお願いしたいと思います。 

 

 では、議事次第に従って議事を進めさせていただきます。議題

の（１）「北本市次世代育成支援行動計画事業進捗状況報告書につ

いて」、事務局の説明を求めます。 

 

 【北本市次世代育成支援行動計画事業進捗状況報告書について

説明】 

 

説明が終わりましたので、質問、ご意見のある方の発言を求め

ます。 

 

 私は、「北本市インターネットモニター」という制度で意見を集

めるというのは良いアイデアだと思います。このような制度があ

ることを私は知らなかったので、ぜひもっと広報してほしいです。

このような制度は、市民が自宅で気軽に市政に対する意見を出し



 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

やすいので良いと思います。 

 

その他に何か意見や質問はありますか。 

 

「北本市インターネットモニター」で子育て支援に関するアン

ケート調査を実施した場合、昨年度までやっていた「地域子育て

支援拠点 市民アンケート調査」は行わないのでしょうか。 

 

事務局としては、アンケート調査は、どちらか一方を行うこと

を考えています。 

 

どうせなら、両方やった方が良いと思います。今までやってい

たアンケート調査は、小さいお子さんがいる方が対象でしたが、

インターネットモニターは幅広い年齢の人を対象としています。

両方行った方が子育てに関する幅広い意見を出してもらえると思

います。ぜひ、両方やってもらいたいです。 

 

両方実施できるか、前向きに検討します。 

 

私は、保育所利用者の意見の取りまとめをやっていますが、パ

ソコンをやっている人とやっていない人とでは、情報のやり取り

に開きがあると感じています。意見を幅広く集めるのであれば、

両方のアンケートをやった方がいいと思います。 

 

 わかりました。 

 

その他に何か意見や質問はありますか。 

なければ、議題（２）「次世代育成支援行動計画に係る現地視察」

について、事務局からお願いします。 

 

 

【次世代育成支援行動計画に掲載した事業のうち、東保育所内

で行われている下記の事業を視察】 

 

・地域子育て支援拠点事業 

・病後児保育事業 

・一時預かり事業 

・通常保育事業 

 

 



 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議題（３）「その他」について、事務局から何かあ

りますか。 

 

事務局からは、特にありません。 

 

委員から、何か質問や意見等があれば発言してください。 

 

 

 私たちは、育児サークルを運営していますが、活動するための

「部屋」の確保に苦慮しています。普段は、小学校の地域活動室

を借りていますが、イベントを行うために文化センターの和室等

を借りようとしても、予約が一杯で借りられないことが多いです。

このような子育て支援センターの会議室を育児サークルに貸し出

すことはできないでしょうか。 

 先日、育児サークルの会議で子育て支援センターの職員にこの

事を伝えましたが、会議室は貸出できないと断られました。毎週

水曜日は、年齢別サロン等をやっているようですが、そういう事

業をやっていない時でかまわないので、施設を育児サークルに利

用させてもらえないでしょうか。 

 

本意見は、この会議の場で議論することであるかどうか分から

ないので、委員からこのような意見があったということで、事務

局には、対応を検討してもらうということでいかがかでしょうか。 

 

結構です。 

 

わかりました。 

 

議題について、他に質問はありますか。 

 無いようでしたら、本日の議題については、以上で終わりまし

たので、議事の進行を事務局に戻します。 

 

６ 閉会 

田澤会長ありがとうございました。また委員の皆様もありがと

うございました。 

以上をもちまして、平成２４年度次世代育成支援対策地域協議

会の第１回会議を閉会いたします。 

 



議事のてん末 ・ 概要を記載し、 その相違なきを証するためここに署卒する。
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